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Visita della CRA Toscana alla Sezione di Arezzo 
Questa volta abbiamo "stravolto" il progetto BOBONERO, anziché rappresentare il nostro gradito ospite, ab-
biamo chiesto direttamente a lui di formulare il saluto, di manifestare un suo contributo. Richiesta che abbiamo 
fatto al Presidente Regionale Tiziano Reni, che alla sua terza stagione incontra nell'auditorium Giancarlo Felici 
di Arbitro Club tutti gli associati aretini certi che saprà offrire un'altra serata ricca di significati, buon lavoro 
Tiziano!  

Il Saluto del nostro Presidente Regionale Tiziano RENI 

 sempre un gran piacere tornare ad Arezzo. Sembra 
retorica ma non lo è, posso assicurare, come ormai 
ribadito a più riprese ed in ogni occasione, la se-

zione di Arezzo è una seconda casa. Una sezione giovane 
e brillante, dove nel corso dei miei anni di appartenenza 
a questa associazione, ho sempre seminato e raccolto 
amici, amici di una vita. Per il terzo anno mi ritrovo a farvi 
visita con questo ruolo, un ruolo complicato ed impe-
gnativo, ma che tante gioie mi sta trasmettendo. Assisto 
da vicino ad una crescita esponenziale del nostro movi-
mento, molti sono i giovani che ho visto entrare e con 
forza farsi spazio, non solo a livello sezionale, ma anche 
nelle categorie regionali. La nostra regione è tra le prime 
cinque come importanza e numeri a livello nazionale e 
questo ci “obbliga” ad essere sempre in prima linea, 
pronti e motivati, ognuno verso il proprio obbiettivo. 

Obbiettivi singoli ma che devono per forza passare dalla forza di un gruppo, perché solo in gruppo si possono 
raggiungere le vette più alte, solo in gruppo, in caso di caduta si può attutire il colpo. Oggi, alla terza stagione 
iniziata da Presidente regionale, mi sento fortunato ad avere un gruppo di persone con le quali condividere, 
attraverso entusiasmo e passione, quanto stiamo portando avanti. Un lavoro svolto insieme a tutti voi, che ci 
rende soddisfatti di quel che fino ad oggi ci stiamo lasciando alle spalle. Davanti abbiamo molta strada da fare, 
certamente non semplice da percorrere, ma se il buongiorno si vede dal mattino non possiamo che, al nostro 
risveglio, sentirsi leoni piuttosto che gazzelle.  

Che sia per tutti voi un proseguimento di stagione sereno e per tutte le vostre famiglie un fine anno all’insegna 
di gioie ed affetti. 

Un caro saluto                                                

                                                                           Tiziano Reni 
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a chi me lo fa fare?”. È inutile negarcelo: è questa la 
domanda che alcuni di noi (compreso il sottoscritto) si 
fanno quando – dopo giornate stancanti passate al la-

voro, a scuola e spesso riempite da quell’ora e mezzo di allenamento – 
ci dirigiamo in Sezione dopo cena, magari dovendo percorrere diversi 
chilometri di strada, per una riunione, magari tecnica, di quelle orien-
tate ad analizzare scrupolosamente ogni episodio. 

La risposta a questa domanda a noi arbitri, assistenti e osservatori OTR 
e OTN della Sezione di Arezzo l’ha data ampiamente la componente del 
Settore Tecnico Kalinka Mugnaini il 6 novembre scorso. Oggetto della 
riunione è stata la distinzione tra DOGSO e SPA, sia dentro che fuori 
l’area di rigore. Alle nove e mezzo di sera roba per niente facile, si di-
rebbe. Ma tutto è diventato più semplice quando Kalinka si è presentata 
al Presidente Sauro Cerofolini e agli associati presenti in stampelle.  

Motivazione dell’infortunio: nessun incidente ma le conseguenze di un 
eccessivo sforzo pagate nei giorni e nelle ore precedenti alla riunione 
per aiutare la sua Firenze a risollevarsi dopo la tremenda alluvione: “mi 
è praticamente esploso un piede ma non potevo mancare, ci tenevo ad 
essere qui stasera” – ci ha detto.  

Ne è nata così una serata emotiva, contro ogni pro-
babilità dato l’argomento di discussione, e che pa-
radossalmente ci ha aiutato a prendere più facil-
mente le decisioni corrette sugli 8 filmati che Ka-
linka ci ha mostrato. Siamo stati divisi in quattro 
gruppi di lavoro ma piuttosto compatti nel rispon-
dere su quale decisione fosse la più giusta da pren-
dere, nonostante le situazioni più “grigie” che, si sa, 
fanno spesso parte del nostro mestiere. Anche Ka-
linka a fine serata l’ha notato: “siete stati bravi, non 
è facile dare così naturalmente la risposta giusta, si-
gnifica che siete a un buon livello!”  

Siamo stati divisi in quattro gruppi di lavoro ma 
piuttosto compatti nel rispondere su quale decisione fosse la più giusta da prendere, nonostante le situazioni 
più “grigie” che, si sa, fanno spesso parte del nostro mestiere. Anche Kalinka a fine serata l’ha notato: “siete 
stati bravi, non è facile dare così naturalmente la risposta giusta, significa che siete a un buon livello!”  

“M 
RTO con Kalinka MUGNAINI del Settore Tecnico      

Molto più di un’analisi DOGSO-SPA! 
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Ma su questa naturalezza con ogni pro-
babilità ha anche influito l’esempio che 

Kalinka ha voluto dare nel presentarsi a questa riunione nonostante tutto. Esempio che lecitamente porterebbe 
a chiedersi: “ma chi gliel’ha fatto fare?”. La risposta è senz’altro da ritrovare nel senso di appartenenza a 
quest’associazione che diventa una seconda famiglia per molti di noi, dove anche nelle situazioni più serie può 
diventare un porto sicuro in cui confidare.  

Senza dimenticare l’ordine di importanza delle cose. Ed è proprio per questo che, la presenza di Kalinka nono-
stante le condizioni fisiche non proprio ottimali e la drammatica situazione provata da molte famiglie toscane 
sotto il fango, ha contribuito ad alleggerire la serata e a dimenticarci nella domanda con cui è stato aperto 
questo articolo. Per questo la ringraziamo, consapevoli che la lezione che ci ha dato è stata molto più di spirito 
che di tecnica! 

Leonardo Rosini 

 

 

l nostro Osservatore CONDIL Tommaso Ceccarini al suo primo anno di attività 
lascia le gare dei campionati regionali di Eccellenza ed esordisce in Serie D. Lo 
abbiamo voluto intervistare per avere un suo giudizio su questa nuova mera-

vigliosa esperienza. Ecco le sue risposte. 

Raccontaci il tuo esordio: Trasferta in quel di Milano e ho avuto il piacere di vi-
sionare una gara in cui era presente anche il Responsabile CAND Alessandro Pizzi. 
Resterà sempre nei miei ricordi perché ne ho approfittato anche per andare a 
San Siro a vedere la gara in cui era impegnato il nostro Niccolò Pagliardini. 
 
Dopo quante partite e covisionature hai fatto il tuo esordio in Serie D? L’esordio 
è arrivato dopo 7 gare visionate nella vecchia categoria “scambi” in cui in una ho ricevuto la covisionatura 
dell’Organo Tecnico Nazzareno Ceccarelli di Albano Laziale. 
 
Differenze in generale tra la funzione dell'OA OTR ed alla CON DIL?  Differenze ne ho notate poche a dire il 
vero, alla fine le prime gare visionate sono pur sempre gare di eccellenza, anche se da una regione all’altra 
qualche differenza di agonismo si nota. La ricetta è sempre la stessa: restare concentrati per tutta la gara e 
metterci tanta passione.  
 
Quanta mole di "lavoro" c'è dietro una visionatura nazionale? Il lavoro più impegnativo è racchiudere tutti gli 
aspetti della prestazione arbitrale nel rapido colloquio post gara e poi nei ristretti confini della relazione, ricor-
dandone il duplice scopo: raccontare la prestazione all'OT che non ha ovviamente visto la gara e spiegare all'ar-
bitro le positività e negatività riscontrate, da cui deriva il voto. 

I 
Esordio in Serie D per l’OA CON DIL Tommaso CECCARINI 
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rederci sempre, pensare a divertirsi in campo e non mollare mai anche quando le cose non vanno 
bene”: è stato questo il principale invito che Antonio Rapuano ha fatto più volte a noi associati 
aretini durante la sua riunione in Sezione il 16 Ottobre scorso. L’arbitro CAN, che in Serie A opera 

costantemente da ormai 
diversi anni, è stato in-
fatti in visita ad Arezzo e 
ha avuto modo anche 
modo di intrattenersi con 
tanti giovani fischietti già 
prima della RTO, con un 
allenamento congiunto al 
polo e un’apericena in 
“famiglia” arbitrale.  

Ad accoglierlo in serata 
una sala gremita e il no-
stro Presidente Sauro Ce-
rofolini, che ne ha ricor-
dato le doti già intravedi-
bili ai tempi della CAN D e 
con cui ha sviluppato una particolare amicizia, tanto che Antonio era già venuto a trovarci durante un raduno 
OTS a Sportilia, nell’estate 2016.  

“Ho provato con il calcio ma ero davvero scarso, anche da portiere facevo fatica a giocare; quindi, compresi 
presto che non era la strada giusta” – ha esordito, raccontando il percorso che lo ha portato dall’essere un 
adolescente di oltre 100 chili e con un passato non facile quando si è iscritto al corso arbitri della Sezione di 

Rimini fino a oggi, che può vantare già un esordio a 
San Siro e all’Olimpico di Roma. “Arbitrare è come 
una maratona, è un percorso a tappe dove la diffe-
renza la fanno il timing, la testa e soprattutto la 
continuità” – ha spiegato, confidando che, come 
tutti, ha dovuto passare momenti difficili nel per-
corso arbitrale: “al primo anno di CAI rischiavo se-
riamente di essere dimesso, poi al secondo mi sono 
detto di divertirmi e di non pensare all’osservatore 
in tribuna: questo è stato un salto fondamentale 
per arbitrare con serenità e prendere le decisioni 
giuste. Chi decide è arbitro, chi non decide non può 
esserlo”.  

“C 
In Sezione l’Arbitro CAN Antonio RAPUANO 

“Chi decide è Arbitro, chi non decide non può esserlo” 
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Nella seconda parte della riunione Antonio ci 
ha fatto vedere video-clip di partite da lui arbi-
trare in Serie A, per evidenziare che la solu-
zione migliore è andare dritti per le nostre de-
cisioni, senza farsi influenzare dal pensiero di 
quello che potrebbe accadere o dalla reazione 
dei calciatori o dai componenti della panchina. 
Tutto questo sempre mantenendo un’estrema 
semplicità, gentilezza nel rispondere alle do-
mande degli interessati e voglia di trasmettere 
tutta la sua passione per questo sport.  

Non sono mancati dei momenti simpatici e de-
dicati alle curiosità, dove ci ha raccontato 

quanto sia sorprendentemente semplice interagire con i 
calciatori anche in serie A. 

Durante il corso della serata, è stato emozionante 
quando Antonio ha condiviso la brutta esperienza della 
telefonata di un ex collaboratore che gli stava per parlare 

di scommesse, subito chiusa dal riminese e denunciata alla procura: “oltre a offrire un servizio, siamo delle 
persone per bene e con dei valori, siamo accomunati da questo e questo ci rende una grande famiglia”. E chi 
non può condividere queste parole!  

Un ringraziamento ad Antonio Rapuano per la sua disponibilità, la sua amicizia e l’esempio che ci ha portato, 
augurandogli tanti bellissimi traguardi per gli anni a venire.  

Leonardo Rosini 

Nella foto in alto Antonio Rapuano riceve un omaggio dalla Sezione. Sotto Antonio con i nostri Volpi (dx) e Pagliardini (sx). 
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a RefereeRUN, organizzata dalla Commissione per l’Organizzazione di Eventi e Manifestazioni dell’AIA, è 
giunta alla nona edizione. Ogni appuntamento rappresenta un’emozione unica, diversa, grazie alle sue 
variegate ed affascinanti location in giro per l’Italia. Domenica 29 ottobre l’evento si è inserito nella 

ventiquattresima edizione della Maratonina di Arezzo, facendo quindi prima tappa in Toscana, precisamente ad 
Arezzo, città caratterizzata da numerosi richiami storici ed artistici, sede ogni anno, ormai da diverse edizioni, 
del Torneo Nazionale “Coppa dei Campioni”, evento a carattere nazionale che si svolge a giugno in 
concomitanza con la celebre rievocazione storica della Giostra del Saracino. Da cornice e da sfondo per i 
partecipanti alla Maratonina è stato il centro della città. Percorso interamente pianeggiante che si è inserito 
nelle principali strade cittadine: partenza da Via Crispi ed arrivo in Piazza Guido Monaco, dopo un inizio 
abbastanza veloce e lineare, la corsa è diventata un po’ più intensa ed affascinante a causa dei cambi di 
direzione, per cui sono stati predisposti anche dei punti ristoro nei pressi delle zone più congeniali al percorso. 

In questi anni di RefereeRUN molti colleghi e associati afferenti ad ogni settore e categoria hanno partecipato 
alle gare in calendario, manifestando interesse e senso di appartenenza all’Associazione. Con una 
partecipazione complessiva di circa 1500 partenti, la quota arbitrale si è aggirata intorno al centinaio di corridori, 
di cui oltre 70 Arbitri e loro familiari della sezione di Arezzo, ma non sono mancate le partecipazioni di altre 
sezioni come Jesi, Siracusa, Pontedera, Siena, Bergamo, Valdarno, Ravenna, Terni, Perugia, Pesaro, Piacenza, 
Ariano Irpino e Viterbo.  

Con una preparazione già nei giorni precedenti alla domenica, dove Associati aretini insieme al Presidente Sauro 
Cerofolini, il Vice Presidente Sandro Sarri, i Consiglieri Marco Liberatori e Tommaso Ceccarini e la Referente 
della Comunicazione per la Sezione di Arezzo Daniela Tagliavia d’Aragona si sono adoperati per finalizzare le 
ultime iscrizioni e le consegne del pacco gara, adibendo un apposito stand dedicato all’ Associazione Italiana 
Arbitri, la domenica mattina, tutti pronti ai nastri di partenza, tra arbitri che hanno seguito il percorso di 10,5 
km e tra arbitri camminatori che si sono divertiti a passare una sana domenica di sport e condivisione. 

L 
Arezzo ospita la RefereeRUN 
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Graditissima la partecipazione da parte dei due componenti della Commissione di Studio per l’organizzazione 
di Eventi e Manifestazioni, Davide Facheris e Stefano Mirri, che hanno raggiunto la location aretina già nella 
prima mattina del sabato e di Alessandro Paone, che ricopre il ruolo di Responsabile, che ha raggiunto il suo 
team la domenica mattina, partecipando così all’intero evento. Sempre nella giornata di domenica mattina ha 
raggiunto la sede Riccardo Camiciottoli componente, del Comitato Nazionale AIA in rappresentanza della 
Macroregione Centro dal 2022. 

L’ evento è stato contraddistinto da tre modalità di partecipazione differenti: mezza maratona di 21 km, 
percorso di 10,5 km, valido cronometraggio per la premiazione degli arbitri, e la tradizionale camminata 10,5 
Km. La RefereeRUN ha interessato atleti di varie fasce d’età, dai più giovani, Eva Lisi e Lorenzo Norci, entrambi 
classe 2007, della Sezione di Arezzo, ad associati più grandi e maturi. 

Inoltre, la Maratonina di Arezzo ha rappresentato anche un importante opportunità per la campagna di 
sensibilizzazione contro leucemie, linfomi e mieloma. Infatti l’evento è stato promosso con la partecipazione di 
“AIL di Arezzo Federico Luzzi onlus”, con la presenza della Presidente Francesca Luzzi, la quale ha partecipato 
al momento delle premiazioni generali.   

Durante le premiazioni hanno partecipato il Presidente di Sezione per Arezzo Sauro Cerofolini, il sopracitato 
Riccardo Camiciottoli, Fabio Sinatti, organizzatore della Maratonina di Arezzo, Federico Scapecchi, Federica 
Luzzi, Presidente AIL ONLUS, Assessore allo Sport del Comune di Arezzo, Aldo Poponcini, Comandante dei Vigili 
di Arezzo, Alberto Melis, Presidente Coni provinciale e Maurizio Grazi, Presidente Fidal provinciale. 

A concludere le premiazioni le parole del Responsabile Alessandro Paone: ‘per quanto riguarda un mio 
commento: “Ad Arezzo abbiamo aperto la nona stagione della RefereeRUN. Un grande traguardo che ci proietta 
già alla pianificazione dell’edizione numero 10. Siamo felici di aver aggiunto anche la Toscana alle regioni che 
hanno ospitato il Campionato Italiano di Corsa per Arbitri. Come sempre lo stand AIA era insieme con l’AIL per 
promuovere anche la campagna #DiventArbitto. Prossima tappa sarà a Milano il 26 novembre con la Follow 
Your Passion.”  
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Il bilancio della giornata e dell’evento è stato senza 
dubbio positivo: la RefereeRUN è stata un’occasione per 
alimentare la passione per lo sport, unendo i valori 
dell’amicizia e dell’appartenenza all’Associazione e 
dimostrando che dietro ad ogni evento esiste una 
macchina unita che funziona, nonostante le difficoltà 
organizzative che un evento di tale portata comporta 
necessariamente. Una bella esperienza che è stata 
caratterizzata dall’inizio alla fine da tante foto, risate e 
divertimento, tutti elementi che rendono lo sport e 
l’associazionismo capisaldi per coloro che vivono questa 
passione giorno dopo giorno e stagione dopo stagione. 

Ecco i dettagli del podio e i tempi per ogni 
categoria: 

Categoria maschile Under30: 1° Ahmed 
Chafiqi – Sez. di Terni; 2° Lorenzo Schiavione – 
Sez. di Siracusa; 3° Carmine Zarrella – Sez- di 
Ariano Irpino 

Categoria maschile 30-44: 1°: Raimondo 
Borriello – Sez. di Arezzo; 2° Anthony Cerca – 
Sez. di Jesi; 3° Isal Ramadani – Sez- di Pesaro 

 

Categoria maschile Over45: 1° Alessio Schiavo – Sez. di Terni; 2° Davide Schiavione – Sez. di Siracusa; 3° 
Marco Salvadori – Sez- di Arezzo            

Categoria Femminile: 1° Emanuela Zaetta – Sez. di Belluno; 2° Daniela Tagliavia d’Aragona –Sez. di Arezzo; 3° 
Angelica Anselmi – Sez- di Arezzo 

Nelle foto le premiazioni dei nostri vincitori: Raimondo, Marco, Daniela e Angelica 
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abato 28 ottobre 2023 presso la Sezione AIA di Viareggio si è tenuto per la seconda volta il mini-raduno 
“Donne al Centro Bis” che ha visto convocate tutte le associate della Regione Toscana in forza 
dall’organico OTS fino alle ospiti Nazionali, per la nostra Sezione hanno partecipato Ginevra Giovanili, Asia 

Giovanili e Anna Barbisini, assente giustificata la nostra associata CAN D Diletta Cucciniello impegnata in una 
gara ad Ischia. 

Convocazione per l’inizio della giornata 
ore 8:30 presso il campo messo a 
disposizione dalla Sezione di Viareggio in 
cui tutte le associate hanno dato 
dimostrazione della loro preparazione 
atletica con lo yo-yo test. 
Al termine dei test atletici una bella 
sorpresa per tutte le associate: Marcello 
Lippi, ex allenatore della Nazionale 
Italiana con cui ha vinto il mondiale del 
2006 e che ha ottenuto tanti altri 
successi, si è reso disponibile ad un 
momento di racconti, confronto e a 

rispondere alle domande delle associate. 
Successivamente, rientrate in aula, si sono svolti sotto la 
referente del Settore Tecnico Kalinka Mugnaini i quiz 
regolamentari e la loro correzione. 
Dopo una pausa pranzo presso la Città del Carnevale, le associate 
sono rientrate in aula dove sono state accolte dal Componente 
del Comitato Nazionale Katia Senesi e dall’arbitro CAN Maria 
Sole Ferrieri Caputi che hanno tenuto due interessanti lezioni 
facendo un focus sull’importanza della prestazione atletica e la 
conoscenza tattica del gioco del calcio prima e sul tema del 
controllo a 360° della prestazione arbitrale a conclusione. 

 
A conclusione della giornata hanno fatto il loro intervento anche le 
associate neo immesse nell’organico nazionale CAN D Letizia Quartararo e 
Caterina Gelli. 
Una giornata ricca di spunti e interessante sotto tutti i punti di vista in cui 
le associate hanno potuto fare squadra con le altre colleghe della regione, 
prendere esempio dalle colleghe più esperte e capire dove puntare il 
proprio focus per migliorare in campo. 
Un ringraziamento, oltre al Presidente Tiziano Reni, alla componente CRA 
Rebecca Martini che ha fortemente voluto ripetere l’esperienza del raduno 
Donne al Centro di due anni fa. 
 

Ginevra Giovanili 
 

S 
Raduno regionale “DONNE AL CENTRO BIS” 
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rima di parlare di questo raduno, un’esperienza formativa 
intensa, ma vissuta in modo più che piacevole, volevo fare 
una breve panoramica di come quest’esperienza del pro-

getto Talent&Mentor è iniziata. 

Quando è arrivata la notifica della nomina a “Talent Calcio a 11” 
non ci credevo, ho pensato avessero sbagliato. Ho sempre fatto 
il mio per arrivare in ogni categoria e non mi sono mai sentita un 
talento e soprattutto non ho mai sentito di avere un qualcosa di 
più rispetto agli altri: mi ha fatto impressione quando mi sono 
resa conto che era tutto vero.  

Ringrazio molto tutta la Commissione per avermi dato quest’oc-
casione che non mi aspettavo minimamente e che spero di poter 
sfruttare al meglio per crescere il più possibile in quanto arbitro 
ed in quanto donna. A Coverciano ci sono già stata a fare partite 
e incontri con le società, ma varcare quel cancello stavolta per fare un raduno a livello nazionale mi ha emozio-
nata. Vedere ragazzi provenienti dai diversi CRA mi ha fatto capire quanto fosse grande questo progetto.  

Preziosi interventi di figure arbitrali di spicco hanno aperto il raduno. Per primo il Presidente dell’AIA Carlo 
Pacifici ha incentrato il suo discorso sul fatto che non basta essere talenti per arrivare, ma noi siamo dei privi-
legiati perché saremo più seguiti degli altri. Successivamente il Vicepresidente Alberto Zaroli che ha fatto un 
focus su due concetti: bisogna imparare a conoscere i nostri limiti e per vivere al meglio questo progetto tanto 
fa come lo viviamo. Per ultima, ma non per importanza, la Responsabile del Modulo “Talent&Mentor Pro-
gramme UEFA Referee Convention” del Settore Tecnico Valentina Garoffolo ci ha detto che questo percorso 
può fungere come acceleratore ma dobbiamo essere bravi a sfruttare quest’opportunità. 

Successivamente Francesco Bianchi, Supervisor dell’UEFA Convention, ha tenuto una lezione sul “Free Kick Ma-
nagement”. Poi è stato il momento del Responsabile del Settore Tecnico Matteo Trefoloni che si concentrato 
sull’importanza di essere bravi a vendere le nostre decisioni. Ci hanno poi divisi in 14 gruppi per analizzare dei 
video sia dal punto di vista tecnico-tattico, che dal punto di vista della gestione di essi da parte dell’arbitro e del 
teamwork della terna in modo da poterci confrontare con gli altri ragazzi durante la visione.   

La giornata successiva si è aperta con i test atletici 
e i test regolamentari, seguiti da altri importanti 
momenti di analisi di video e situazioni di gara. 

Durante questo raduno ho avuto modo di parlare 
con ragazzi e ragazze degli altri CRA confrontandoci 
sulle differenze tra diverse realtà territoriali. Con 
alcuni di loro come Ilaria, la mia compagna di 
stanza, e Lorenzo di Collegno ho parlato di più e 
spero di rimanerci in contatto anche dopo il ra-
duno. Ho anche avuto modo di rapportarmi di più 
con gli altri talent della mia regione e spero di poter 
instaurare nel tempo un rapporto di amicizia con 
loro. 

Sara Schinco 

P 
SARA SCHINCO al raduno Talent 
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n premessa crediamo che la Sezione di Arezzo debba ringraziare il nostro consigliere Juri Gallorini (Arbitro 
CAN D, infermiere professionale nella vita di tutti i giorni) che trova sempre il tempo e la voglia per organiz-
zare e coordinare un'attività importantissima come quella che rappresenta il reclutamento arbitrale.  

Con il supporto dell'intero Consiglio Direttivo Sezionale, con tenacia e resilienza, siamo riusciti ad entrare prati-
camente in tutte le principali scuole superiori del territorio, abbiamo lasciato materiale all’Informagiovani del 
Comune di Arezzo, fatto volantinaggio, abbiamo sfruttato l'occasione della Referee Run, è stato letto il nostro 
comunicato durante le gare casalinghe dell'Arezzo Calcio, manifesti 70 x 100 hanno campeggiato per quasi un 
mese nei muri della nostra città, nondimeno l'attività social che l'area stampa della Sezione ha curato in maniera 
maniacale. Alla fine, possiamo dire che ci sono tutte le premesse per raggiungere un ottimo risultato. 

Le lezioni sono tenute da due formatori doc: Ciro Camerota (OA Con Pro) e Tommaso Ceccarini (OA Con DIl.), 
ma soprattutto sono lezioni "coinvolgenti" e divertenti alle quali partecipano anche i nostri colleghi di vertice. 
Nella serata inaugurale le giovani matricole sono state accolte da oltre 40 associati e si sono sentiti subito in 
famiglia. Come ormai avviene da diversi anni dobbiamo dire grazie anche al Settore Tecnico AIA per aver predi-
sposto metodologia e materiale ben fatto per la spiegazione delle varie lezioni sul Regolamento del Gioco del 
Calcio. Ma c’è di più: la Sezione è sempre pronta per accogliere tutte le nuove leve che vogliono intraprendere 
quest'avventura, anche in corso d’opera, organizzando incontri di recupero, pure online con sessioni d’esame 
nel nuovo anno. 

Tutto pronto quindi per la prima sessione d’esami programmata per il 12 dicembre 2023, quando questi giovani 
e giovanissimi ragazzi e ragazze sosteranno gli esami davanti alla commissione nominata dal Presidente Regio-
nale Tiziano Reni.  

Giusto dare alcuni numeri: al momento si contano 34 partecipanti di cui 6 ragazze e con un’età media di appena 
18 anni. Forza ragazzi, il fischietto vi aspetta!  

 

 

I 
Corso Arbitri 2023: Un successo! 
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Le nostre Pillole 

 
• 24 novembre 2018 – 24 novembre 2023: Sono passati cinque anni dalla 

scomparsa di Giancarlo Felici, ma il suo ricordo è sempre vivo e lo sen-
tiamo sempre presente e vicino a noi con i suoi consigli e insegnamenti. 
Gli arbitri aretini, il Presidente Sauro Cerofolini ed il Consiglio Direttivo 
Sezionale lo ricordano con piacere, con affetto e con rispetto. 
 
 
 
 
 
 
 

• È nato Elia Cerofolini: tanti cari auguri ai neogenitori, Claudio e Valen-
tina, per la nascita del piccolo Elia, primo nipote del nostro Presidente 
Sauro Cerofolini. Sicuramente lo aspettiamo per consegnargli il fischio di 
benvenuto!! 
 

 

• Tutti gli associati e le loro famiglie sono invitati alla Cena degli Auguri 
che si terrà il giorno 22 dicembre presso l’Hotel Minerva (Via Fioren-
tina Arezzo). In quell'occasione saranno premiati gli associati partico-
larmente distintosi nella stagione sportiva 2022-2023 e festeggeremo 
le 50 candeline AIA di Michele Olivieri e Carlo Polci. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Oggi 24 novembre 2023 nel Salone dei Grandi della Provincia di Arezzo 
riceverà la Stella d'Argento del CONI il nostro past-Presidente A.B. 
Giancarlo CHIAPPINI. 
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